





Beispiel für eine Jugendbegegnung

Eine internationale Jugendbegegnung widmet sich der Freiheit. Wo genau hört die eigene Freiheit auf, wo beginnt die der anderen? Sieben Tage lang stehen Workshops, Exkursionen, Gruppenaktivitäten auf dem Programm. Die Jugendlichen nutzen ihren Freiraum und diskutieren über Freundschaft, Schule, Familie, Politik und Religion. Sie praktizieren europäische Verständigung und nehmen diese Erfahrung in ihre Heimat mit.



Wer kann beantragen?

 Organisationen oder informelle Gruppen junger Menschen mit Sitz in Deutschland







- Projektdauer: Drei bis 24 Monate
- Dauer einer Begegnung: Fünf bis 21 Tage
- Anzahl der Teilnehmenden: 16 60 Teilnehmende
- Partner: Gefördert werden bi-, tri- oder multilaterale Begegnungen



Kontakt und Beratung

JUGEND für Europa Nationale Agentur Erasmus+ JUGEND IN AKTION Godesberger Allee 142-148 53175 Bonn

Telefon: 0228 9506-220

E-Mail: > leitaktion1@jfemail.de

Alle ausführlichen Informationen finden Sie unter www.jugend-in-aktion.de

Facebook: www.facebook.com/jugendfuereuropa.de

Twitter: > www.twitter.com/jugend_f_europa